

# Das Aufräumen hat sich wieder gelohnt



■ Ein ganzer Anhänger voller Müll war die „Ausbeute“ der Taucher bei der Reinigung des Mühlengrabens und Mühlenteiches in Siegburg.  
FOTOS (2) : STEFAN OTT

**Sankt Augustin/Siegburg.** DLRG und Tauchsportgemeinschaft Sankt Augustin haben den Fischschutzverein Siegburg wieder bei der Reinigung des Mühlengrabens in der Kreisstadt unterstützt. Neben den üblichen Gegenständen wie Folien und Dosen sowie 40 Glasflaschen fanden sich unter anderem auch ein Straßenverkehrszeichen samt Mast, eine Wasserwaage, Teile einer Registrierkasse, eine Tonne und ein Bademantel sowie ein Möbeltresor. Dieser war verschlossen und wurde daher der Polizei zur weiteren Klärung übergeben.



Positiv lässt sich vermelden, das die Wasserqualität im Vergleich zum Vorjahr zugenommen und die Verschmutzung abgenommen hat. Fische und Muscheln sind zahlreich anzutreffen. Dennoch zeigt die Aktion, das mit einem Anhänger voll Unrat und Müll allein nur aus dem Mühlenteich die jährliche Reinigungsaktion sinnvoll und notwendig ist. Nach der Aktion trafen sich alle Beteiligten zu einer Stärkung.

■ Der von den Tauchern gefundene verschlossene Tresor wurde der Polizei übergeben.